
学校運営協議会（令和５年度 第２回） 

 

校名 大阪府立城東工科高等学校 

校長名 久 和人 

 

開催日時 令和５年１１月１０日(金) １４：００～１６：３０ 

開催場所 大阪府立城東工科高等学校 視聴覚教室 

出席者(委員) 
山田啓次会長、山田茂委員、大石房枝委員、 

岡本茂委員、丸山大輔委員 

出席者(学校) 久和人校長、松井敦教頭、他８名 

傍聴者 なし 

協議資料 

令和５年度学校経営計画及び学校評価、学校教育自己診断アンケート 

令和６年度使用教科書一覧表、スクールポリシー（グラデュエーション・ポリ

シーとカリキュラムポリシー）の作成（案）、令和５年度資格取得一覧、 

備考  

 

議題等（次第順） 

１．校長挨拶・委員紹介 

２．校内見学 

３．状況報告 

  ①修学旅行 ②進路状況 ③学校行事（体育祭、文化祭） 

４．学校運営協議会について 

５．協議 

 （1）学校経営計画について 

 （2）学校教育自己診断について 

 （3）令和６年度教科書の選定について 

 （4）スクールポリシーについて 

 （5）その他 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

(1) 令和５年度学校経営計画について 

 ○学校経営計画について 

校長より本年度の取組内容及び自己評価（途中経過）について説明。 

 １豊かな人間性・社会性の醸成  

①遅刻数について（２７３回 10/16現在） 

意見等 

・遅刻の目標については、どこまで追求されるかは難しいが、先生方はがんばっておられる。 

・過去最高（最小）の遅刻回数を目指してほしい 

  ・遅刻している生徒については、どういう理由で遅刻しているのかは把握されているのか。 

  ・理由があって遅刻する生徒を抜けば遅刻数は減るのか。 

  

２確かな学力への取組みと進路保障 

  ①生徒への資格取得の推奨と講習の充実  

  ・材料代の高騰等の理由で、受験者数が少なすぎて残念であるということに加え、 

   材料等について企業や OB から寄付を募るのはどうか。 

  ・大阪府からは、材料の高騰による受験料の補助等は出してもらえないか。 

  ・協定を結んでいる企業等から補助してもらえないか、次年度検討できないか。 

 

 ３ものづくり・地域連携・キャリア教育の充実と開かれた学校づくり 

  ・出前授業や地域イベント等はどのような内容を実施しているのか。 

  ・参加されている中学生等の反応はどうか。 

 

 



  

 ○学校教育自己診断について 

  実施方法、項目について承認されました。 

 

 ○令和６年度教科書の選定について 

  承認されました。 

 

 ○スクールポリシーについて 

 

 ○その他 

  文化祭の開催について 

  ・城工メッセは開催されないのか。 

  ・資格取得の説明であった材料費の高騰の解消につなげることはできないか。 

  ・WEBページに UP するのはどうか。 

 

    

◎保護者からの意見書：なし 

 

 

次回の会議日程 

日時 令和６年２月８日（木） １４：１５～１６：１５ 

会場 大阪府立城東工科高等学校 視聴覚教室 

 

 

 

 


